

LE MONDE ET LA POLITIQUE

L'honorable M. Caron est attendu dans la capitale vers la fin de cette semaine.

L'honorable M. Royal, député de Provencher, Manitoba, part aujourd'hui pour St Boniface.

Aux dernières nouvelles reçues de St André, N. B., sir Leonard Tilley avait pris un mieux considérable.

Le Herald de Chatham, N. B., annonce que l'honorable Pascal Poirier, sénateur, est arrivé à Richibouctou et doit s'y fixer d'une manière permanente.

Toutes les réclamations contre la compagnie du chemin de fer de Pontiac ont été payées vendredi dernier. La compagnie se propose de poursuivre les travaux à la fin de ce mois.

M. Baillargé, le député-ministre des travaux publics est parti pour un voyage officiel aux provinces maritimes. Il sera absent à peu près trois semaines et M. Gobeil remplira ses fonctions durant ce laps de temps.

M. F. N. Gisborne, surintendant des lignes télégraphiques du gouvernement, est parti pour Kingston et d'autres lieux voisins, hier après-midi. Il est en tournée officielle et ne reviendra probablement à Ottawa que vers le 1er septembre.

La Presse dit :

Si nous sommes bien informés—et nous croyons l'être—le gouvernement n'aurait aucune objection à accorder un sursis afin de permettre de porter la cause de Riel devant le Conseil Privé, et de faire une nouvelle enquête sur l'état mental du condamné.

Un ingénieur civil fait actuellement des explorations pour déterminer le tracé du chemin de fer Témiscamingue, entre le lac de Sept Lieues et le Long Sault. Aussitôt qu'il aura soumis son rapport, on commencera à construire ce chemin et les travaux seront poussés avec vigueur.

Un télégramme reçu à la communauté de St Sulpice annonce que M. l'abbé Colin, P. S. S., a fait un excellent voyage; qu'il a assisté au chapitre de la communauté, à Paris; qu'il a été à Rome, où il a eu l'honneur d'une entrevue avec Léon XIII, et qu'enfin il sera de retour à Montréal, le 2 ou le 3 septembre prochain.

M. Whitcher, ex-commissaire des pêcheries, fait des démarches pour engager l'Association des canotiers des Etats-nis à faire une excursion sur les rivières des territoires du Nord-Ouest.

M. Whitcher, qui a été explorer les rivières à l'Est des Montagnes Rocheuses, dit que cette excursion serait des plus agréables.

Nous sommes informés, dit l'Etoile du Nord, que M. le Dr Lavallée va être nommé conseiller législatif dans quelques jours. Une élection pour le choix d'un député à l'Assemblée Législative aura lieu

Madame Thomas Byfield née DUMOUCHEL, 147 Rue Sparks Ottawa.

Modes Parisiennes, dernier goût, grande variété de chapeaux d'été. Notre assortiment qui vient d'arriver et des plus complets.

Dame Thomas Byfield.

3 juin

bientôt. On mentionne le nom de M. Adolphe Fontaine, avocat, de Joliette, comme candidat des deux fractions du parti conservateur. Nous donnons cette nouvelle sous toute réserve.

M. Joseph Monette, attaché au ministère de l'Agriculture et des statistiques, à Ottawa, bureau des archives, doit s'embarquer samedi pour l'Europe. Il a l'instruction de se rendre à Paris et de continuer dans les archives du gouvernement, la collection qu'il a déjà commencée des pièces intéressantes au point de vue de l'histoire du Canada.

L'absence de M. Monette sera de cinq ou six mois.

On peut lire dans la Patrie : "Décidément la politique conservatrice craque de tous côtés. Elle a accumulé autour d'elle tant de déceptions, de ruines et de déboires qu'il est impossible aux moins prudents de ne pas se garer, au moins clairvoyants de ne pas ouvrir les yeux. Tout le monde sent que nous assistons à la fin d'une période de notre histoire, à l'agonie d'un régime qui a trop duré."

Ouf! Et dire que c'est environ pour la millionième fois que la politique conservatrice craque comme cela aux oreilles de la presse libérale. Décidément, il est temps ou jamais d'appliquer le proverbe populaire : tout ce qui craque ne casse pas. Qu'en pense la feuille de M. Beaupré ?

Le Star n'est pas tendre pour M. Blake, qui a cru faire un coup de maître en donnant son indemnité de \$500 à l'Association agricole du comté de Durham. C'est tout simplement, dit notre confrère, faire de la capital politique, c'est-à-dire un placement en vue des prochaines élections.

Le Star pourrait aussi ajouter que c'est une grossière maladresse, considérer ne pas avoir droit à une indemnité additionnelle, pourquoi ne l'a-t-il pas repoussée de toutes ses forces. Il aurait dû dépenser, en cette occurrence, un peu de cette éloquence à la brassé, dont il est si prodigue en toutes autres occasions. Mais, il ne l'a pas fait, et ce n'est même qu'en face de la critique acerbe de ses amis, que comme le renard de la fable il a commencé à trouver les raisons trop vertes.

LES FAITS DU JOUR

Lord Wolseley vient de recevoir le titre de vicomte.

Le cardinal Manning doit bientôt publier une lettre pastorale sur le bill relatif à la séduction.

Douze ouvriers ont reçu la mort dans un accident de mine, à Wilkesbarre, Pa.

Une Allemande de Dayton, Ohio, vient de mettre au monde un enfant dont le corps est moucheté comme celui d'un léopard.

La nouvelle de la mort du frère Sosthène, de l'Ordre des Pères de Sainte-Croix, qui a été publiée dernièrement dans presque tous les journaux, est fautive.

Le toit de la gare du chemin de fer à Huddensfield, Yorkshire, s'est effondré hier. Il y avait en ce moment une foule considérable dans la bâtisse; deux personnes ont été tuées et plusieurs autres blessées.

Des dépêches officielles venant du Tonquin rapportent que les Pavillons Noirs ont complètement détruit 5 missions, massacrant plusieurs chrétiens. 8,000 convertis se sont retirés au milieu des troupes françaises.

Des amateurs de statistique ont trouvé que les funérailles du général Grant ont fait gagner huit millions à la ville de New-York, et un demi-million aux chemins de

fer. On s'explique maintenant pourquoi New-York tenait si fort à être le théâtre de cette cérémonie, et pourquoi les autres grandes villes étaient si jalouses de leur rivale préférée.

On télégraphie que Thomas Scott le prétendu rebelle de Prince Albert, et Casque Blanc sont arrivés à Régina.

Casque Blanc est le chef indien Sioux qui avait été arrêté à Humboldt après la bataille de Batoche et que l'on avait relâché sur les ordres du général Middleton.

LE MONDE ET LA VILLE

La prochaine session de la Cour de division s'ouvrira le 21 courant. Jane Dunn a été arrêtée sous inculpation de tenir une maison de désordre.

Il y a actuellement quarante-un patients à l'hôpital protestant de Carleton.

Notre confrère M. Moffet, de la Vallée d'Ottawa, profite de ses vacances pour visiter ses amis de Québec.

Un nommé Frederick Godinier a été logé à la station de police hier pour avoir troublé la paix à la gare Union.

L'assemblée mensuelle du bureau des écoles séparées devait avoir lieu hier soir. Elle a été remise faute de quorum.

Il y aura une course de deux milles jeudi soir au Patinor Royal entre G. W. Harrison et H. J. Gallagher.

Le meilleur charbon qui soit sur le marché, transporté à bord des chars seulement, et en vente au plus bas prix, chez McRae & Cie, rue Sparks

Ed. Smith vient de lancer un défi à tout jeune garçon de moins de quinze ans pour une course de 1 à 3 milles sur patins à roulettes.

Les travaux de reconstruction du pont St Patrice sont poussés activement, et les entrepreneurs espèrent que les piétons pourront y passer à la fin de cette semaine.

Frederick Pous, en prison depuis quelque temps sous une double inculpation de vol, a plaidé coupable devant le juge Ross et a été condamné à trois mois de travaux forcés.

Le bureau de santé vient de recommander de mettre immédiatement en bonne condition sanitaire l'égoût qui passe au côté nord du marché du quartier By et qui est à l'heure actuelle une nuisance publique.

A leur réunion d'hier, les Commissaires ont ajouté M. Lépine, un canadien-français, à la force policière de la ville. Il y a encore plusieurs vacances à remplir, mais aucune décision n'a été prise à leur sujet.

Le banquet des citoyens en l'honneur des volontaires de la campagne du Nord-Ouest promet d'être couronné d'un brillant succès. Les cartes d'admission se vendent rapidement et l'assistance sera considérable.

La fête civique de mardi, le 18 courant, n'est pas accueillie favorablement par un grand nombre de gens. On regrette qu'avis n'en ait pas été donné plus tôt afin de permettre d'organiser quelque démonstration publique pour la circonstance.

Les agents d'annonces du cirque de Barnum sont actuellement dans la capitale et menacent de ne pas laisser un pouce carré sans y placer une de leurs affiches. Nous avons du Barnum plein l'air à l'heure qu'il est. Que serait-ce donc plus tard ?

L'échevin d'Orsonnens et quelques autres citoyens éminents doivent rencontrer aujourd'hui MM. Berger et Belque, à St Henri, P. Q., au sujet de la construction de l'aqueduc dont l'on projette de doter la ville de Hull et qui devra être alimenté par l'eau des Chaudières.

Le meilleur charbon qui soit sur le marché, transporté à bord des chars seulement, et en vente au plus bas prix, chez McRae & Cie, rue Sparks

Plusieurs citoyens de South March ont été hier soir M. Edmond Boucher, à l'occasion de son retour de la campagne du Nord-Ouest. Le banquet a été brillant et joyeux. On a présenté au héros de la soirée une jolie chaîne d'or et un médaillon en reconnaissance du patriotisme dont il a fait preuve en s'enrôlant pour aller combattre la révolte.

Le meilleur charbon qui soit sur le marché, transporté à bord des chars seulement, et en vente au plus bas prix, chez McRae & Cie, rue Sparks

Des quêtes vont avoir lieu dimanche à la Basilique et dans les autres églises catholiques de la ville pour venir en aide aux populations méprisées et sauvages du Nord-Ouest, qui se trouvent réduites à la plus extrême misère par suite de la révolte et des dévastations de la dernière campagne.

On est à faire des démarches actives pour ériger un pont de péage entre Hull et la Pointe à Gatineau. Les frais de l'entreprise sont évalués à \$35,000 et une compagnie est à se former dans le but de mettre le projet à exécution. Ceux qui sont à la tête du mouvement espèrent faire souscrire aisément le capital requis à Hull, à la Pointe à Gatineau, dans Templeton et dans les autres localités qui bénéficieraient de l'existence du pont.

Plusieurs hommes de chantiers, actuellement à Ottawa, ont l'intention d'aller au Nil l'hiver prochain. En laissant le contingent canadien, au retour de la dernière expédition, Lord Wolseley aurait dit, paraît-il, qu'il espérait qu'une vigoureuse campagne aurait lieu au Soudan à l'automne et que dans ce cas il serait fort heureux de retrouver ses braves et vaillants canotiers du Canada. Décidément, nos gens se sont fait une bonne réputation là-bas.

Si vous craignez de devenir complotif à cause de votre dyspepsie, et de votre manque d'appétit, ou en core si vous redoutez le choléra parce que votre estomac et vos intestins sont souvent dérangés, servez-vous sans hésiter des Amers Canadiens du Dr N. Lecerte, lesquels sont le plus sûr prophylactique ou préventif de ces redoutables maladies. 30 cts la bouteille.

M. Ira Morgan, préfet du comté de Carleton, a quitté Ottawa hier soir pour aller rejoindre à Montréal M. Wade, secrétaire de l'Association des arts et de l'agriculture d'Ontario. Tous deux doivent se rendre au Nouveau-Brunswick, à la Nouvelle-Ecosse et à l'île du Prince-Edouard, pour encourager les populations des provinces maritimes à se faire représenter à l'exposition qui doit avoir lieu à London cet été et en faveur de laquelle le gouvernement a voté \$10,000 à la dernière session.

L'excursion annuelle d'Ottawa à Montréal, Québec, Chicoutimi, etc., aura lieu le 14 août courant, par le chemin de fer du Pacifique. Les excursionnistes quitteront Ottawa par le train régulier de 8.20 du matin. A Montréal ils prendront le bateau "Montréal", de la Compagnie du Richelieu, et à Québec ils s'embarqueront à bord d'un autre steamer. Prix: Montréal et retour, \$2.50; Québec et retour, \$5.00; Chicoutimi et retour, \$12.50. Des billets pour la Malbaie, la Rivière du Loup, Cacouna, Tadoussac, etc., seront vendus à prix réduits. On prendra des passagers à Hull, Buckingham, Thurso, Papi-neauville, Montebello et Calumet aux mêmes prix. Les billets pour Québec et Chicoutimi seront bons pour quinze jours. Pour plus de détails et pour se procurer des billets, s'adresser à M. Chas. Desjardins, block de l'hôtel Russell.

COUR DE POLICE

[Présidence des échevins Durocher et Desjardins] Ottawa, 12 août. Thomas Welsh, pour avoir troublé la paix publique, \$5 d'amende et \$2 de frais. Frederick Godinier, tapage à la gare Union, acquitté. David Peters, assaut et batterie, \$5 d'amende et \$2 de frais. G. Mathew, assaut, \$2 d'amende et \$1 de frais. John Whitton, accusé d'assaut sur la personne du baillif Wilson, acquitté. J. Hogan, assaut, \$5 d'amende et \$2 de frais. T. Welsh, assaut, \$20 d'amende et \$2 de frais. Joseph Holland, assaut, \$5 d'amende et \$2 de frais.

AVIS

Toutes les annonces coûtant une piastre et moins se paient comptant. Avis aux intéressés.

Aux pèlerins et au public en général

J'invite les pèlerins et tous ceux qui désirent acheter des objets de piété, de venir faire une visite à mon magasin, à l'occasion de l'arrivée de jolies marchandises pour souvenir de pèlerinage et autres. P. C. GUILLAUME, 455 Rue Sussex.

VALIN & ADAM, Avocats et Notaires Publics. ARGENT A PRETER. BUREAU : 25 rue Sparks, vis-à-vis l'Hotel Russell.

J. A. VALIN, A. A. ADAM, M. Adam, membre du barreau de Québec, s'occupera aussi des affaires requérant son attention dans cette province. 28 février 1885 1an

L. A. Oliver AVOCAT. Bureau.—Encoignure des rues Rideau et Sussex, Block d'Edison, Ottawa, Ont. ARGENT A PRETER Ottawa, 3 janvier 1885.

J. L. N. GUINDON, L. L. B. AVOCAT 124 Rue PRINCIPALE, Hull —ET— 45 Rue MURRAY, Ottawa Ottawa, 20 nov. 1884 1an

E. G. LAVERDURE MAGASIN GÉNÉRAL DE FERRONNERIE Vous trouverez chez moi tout ce qu'il faut dans cette ligne —Outils, Clous, Câble, Chaîne, Etc. Peintures, Huiles, Vernis, Vitres, Mastic Etc. Comme par le passé un assortiment complet de QUINCAILLERIE. 69 & 71 Rue WILLIAM

CHEMIN DE FER INTERCOLONIAL La route directe pour se rendre de l'Ouest à tous les points du Nouveau-Brunswick, de la Nouvelle-Ecosse, de l'île du Prince-Edouard, du Cap-Breton et de Terre-Neuve. Toutes les places de bains, les stations de pêche et les lieux d'amusements les plus populaires du Canada se trouvent échelonnés sur cette route. Des chars palais laissent Montréal les lundis, mercredis et vendredis pour Halifax, et les mardis, jeudis et samedis pour St-Jean, N. B., sans interruption. Les trains de l'Intercolonial connectent d'une manière constante à la Pointe Lévis avec le chemin de fer du Grand Tronc et les vapeurs de la compagnie de Navigation du Richelieu, en destination de Montréal, et à Lévis avec le chemin de fer du Nord. D'élégants chars palais grésés de buffets et des chars-tabagies circulent sur toute la ligne. Il existe des restaurants de première classe à des distances raisonnables. Importateurs et Exportateurs Trouveront avantageux de se servir de cette route, vu qu'elle est la plus rapide et que ses taux de transport sont aussi bas que ceux de toute autre ligne. Le trafic direct est expédié par des convois rapides spéciaux, et l'expérience a prouvé que la route de l'Intercolonial est la plus rapide pour le fret d'Europe, venant ou en destination des divers points du Canada et des Etats de l'Ouest. On peut obtenir des billets et aussi tous les renseignements désirables sur la route, les taux de passager ou de fret en s'adressant à E. KING, Agent de billets, No. 15, rue Elgin, Ottawa. ROBERT B. MOODIE, Agent pour les passagers et le fret de l'Ouest, 93 bloc Rossin, rue York, Toronto. D. POTTINGER, Surintendant général Bureau du chemin de fer, Moncton, N. B., 26 Mai 1885

Sirop des Enfants du Dr Goderre Ce sirop est préparé avec l'approbation des professeurs de l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal, Faculté de Médecine de l'Université du Collège Victoria. Le sirop des enfants est supérieur à toutes les préparations calmantes offertes aux mères de famille pour conserver la santé de leurs enfants; il peut être donné avec la plus grande confiance aux enfants dans les cas suivants: Colique, Diarrhée, Dysenterie, Dentition douloureuse, insomnie, Toux, Rhume, Coqueluche, etc. Demandez le Sirop du Dr Goderre et n'en achetez point d'autre. En vente par tout le Canada et les Etats Unis. Prix, 25 Cts. LA BOUTEILLE. Seul propriétaire, B. E. McGALE, Chimiste, Montréal.

SPRUCINE Une des meilleures préparations offertes jusqu'ici au public, pour le soulagement immédiat et la guérison de la Toux, du Rhume, de la Bronchite, de l'Enrouement, de la Grippe et de toutes les maladies de la Gorge et des Pouxmons. A vendre partout à 25 et 50c la bouteille. B. E. McGALE, Chimiste, Montréal.

Cures Etonnantes PLUS DE CALVATIE

CERTIFICATS SUR CERTIFICATS

La Valeria continue d'opérer des cures étonnantes. C'est incontestablement le meilleur remède connu pour empêcher la chute des cheveux ou les faire repousser.

Que l'on en juge par les certificats suivants :

Montréal, 29 janvier 1884. Monsieur C. D. Giroux, pharmacien, 601 rue Notre-Dame (ouest) Montréal.

Monsieur, Je perdais mes cheveux abondamment depuis six mois; rien ne semblait pouvoir arrêter la chute, car j'avais essayé les uns après les autres tous les préparations sans obtenir le moindre bon résultat. J'étais aussi chauve qu'on peut le devenir en aussi peu de temps.

Sur votre recommandation j'essayai la VALERIA; la première boîte a arrêté complètement la chute; à la seconde, mes cheveux ont commencé à repousser et après en avoir usé trois boîtes, j'avais une chevelure aussi forte qu'auparavant. C'est un plaisir pour moi de pouvoir vous dire, par ce témoignage, que vous n'avez pas, comme on le dit, une fautive marque de reconnaissance, et je conseil à tous ceux qui auraient le malheur de perdre leurs cheveux de se servir de la VALERIA.

ALBERT LAROSE, No 624, rue Notre-Dame ouest, Montréal.

Saint-Thomas d'Alfred, Comté de Prescott.

Je, soussigné certifie que la pommade Valeria a fait pousser des cheveux sur ma tête chauve à l'âge de quarante-trois ans. Elle est très recommandable. ARTHUR COLETTE, Cultivateur.

Bouchouche, N. B., 4 janvier 1884 MM. Lavolette et Nelson, Pharmaciens, Montréal.

Auriez-vous la bonté de m'envoyer 6 ou 12 boîtes de la Valeria? J'en ai fait usage d'une boîte et le résultat a été tel que mes cheveux ont repoussés très abondamment. Plusieurs ici ayant été témoins que cette pommade m'a donné une nouvelle chevelure, désirent en faire l'expérience. Je vous donnerai volontiers un certificat en faveur de la Valeria. Votre tout dévoué, G. A. GIBRARD, ex-député de Kent.

Ottawa, 15 mars 1884

Je certifie que depuis deux ans mes cheveux tombaient beaucoup et après que j'eusse fait usage de la pomme VALERIA, trois fois, mes cheveux ont cessé de tomber.

L. BÉLANGER, Photographe,

St-Thomas d'Alfred, 19 janvier 1883

Je certifie que la Valeria m'a été très utile en arrêtant la chute de mes cheveux, en faisant pousser sur la partie chauve des cheveux assez longs mais clairs. Je dois faire observer que je n'ai employé qu'une boîte de la Valeria. Je suis âgé de soixante-quatre ans.

F. X. BOUGIE,

Milbury, E.-U., 23 déc. 1882.

Je, soussigné, certifie par la présente ce qui suit :

L'an mil huit cent quatre-vingt-un, par suite d'occupations et l'études plus ou moins sérieuses, je me vit petit à petit devenir chauve; en quelques semaines, je perdus tous mes cheveux du sommet de la tête. Je fis alors part de mon malheur à mon cousin, qui m'expédia deux boîtes d'une pommade inventée par lui et appelée la Valeria. En lisant la prescription, je le dis, je m'amusai un peu, car je l'avoue, je la trouvai un peu curieuse encore plus douloureuse. N'importe le désir de rattraper ma chevelure me fit faire l'essai de la Valeria. Quelle ne fut pas ma surprise, après trois ou quatre semaines, de voir comme une forêt de petits cheveux couvrit tout la surface chauve de ma tête. Je redoublai d'efforts et aussi de confiance et de ponctualité, et cinq mois après, j'avais, sinon tout, au moins en grande partie ma chevelure d'autrefois.

C'est donc avec reconnaissance de cause que je recommande à tous ceux qui comme moi, ont eu le malheur de perdre leurs cheveux, la plus utile et la meilleure de toutes les pommates, la Valeria.

L. P. CHAMPAGNE,

Montréal, octobre 1883,

Je, soussigné, déclare avoir perdu complètement la chevelure il y a deux ans, j'ai essayé de tous les remèdes possibles mais sans succès. En voyant l'annonce de la Valeria dans la Minerve, j'eus la curiosité de m'en servir. J'en achetai une boîte chez MM. Lavolette et Nelson, pharmaciens, rue Notre-Dame. C'est M. Lavolette lui-même qui me l'a vendue, et il pourra attester que j'étais alors—il a environ six mois—complètement chauve. Je me suis servi d'une seule boîte et elle m'a suffi pour me rendre ma chevelure d'autrefois, un peu plus claire cependant, les cheveux étant plus fins. Tous ceux qui me connaissent sont comme moi émerveillés du résultat. Je suis gardien de la barrière de la Côte Saint-Antoine, et je serai heureux de donner la preuve de tous les faits que je viens d'attester à tous ceux qui voudront se renseigner. Je donne ce certificat de mon propre mouvement, en justice et en reconnaissance pour l'auteur de cette merveilleuse découverte.

PIERRE DAME,

En vente chez tous les pharmaciens. En gros par M. HARVEY, boîte 111 P. O., Montréal.